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２０２０(令和２)年度第１回伊賀市地域公共交通活性化再生協議会 

青山地域部会 議事概要 

 

■開催日時 ２０２０(令和２)年１０月１９日（月） 

 午後１時３０分～午後２時３０分 

■開催場所 青山支所３階 第２会議室 

■出席者 （敬称略） 

【委員】 

澤田 昌平（矢持住民自治協議会会長）、小竹 紀忠（博要住民自治協議

会会長）、福田 典博（高尾住民自治協議会）、坂本 安司（上津地区住民

自治協議会会長）、柴田 正道（桐ヶ丘地区住民自治協議会会長）、 

安本 秀男（阿保地区住民自治協議会会長） 

【事務局】 

交通政策課 課長  吉岡 徹也、主幹   坂森 荘平 

青山支所  支所長 澤田 之伸、振興課長 稲森 真一 

主査  吉藤 祐基 

■傍聴者 １人 

 

■会議概要 

１．開会 

澤田支所長 挨拶 

 

２．部会長、副部会長の互選について 

 （互選結果・敬称略） 

   部会長   坂本 安司（上津地区住民自治協議会会長） 

   副部会長  小竹 紀忠（博要住民自治協議会会長） 

 

３．協議事項 

・（仮称）伊賀市地域公共交通計画の策定について 

事務局から計画本編案に基づき説明 

 

部委員 ９ページの表３に満足度の集計結果があるが、なぜ満足度が上が

ったのか。取組のどの部分で効果があって、満足度が上がったのか。 

事務局 満足度については、どの事業がという聞き方をしていないので、

具体的にと言われると難しいところがあります。６年間これまで取

り組んできたことに対する市民の皆さんの感覚かと思っています。

ただ、公共交通を使っていない方への利用に向けた案内ができてい
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ないのではないかというあたりも結果として出て来ていますので、

取組が必要と感じています。 

部委員 今後さらに伸ばしていくのであれば、重点的なところにメリハリ

を付けないともったいない。 

事務局 市が重点的に取り組んでいることをお示しして、それに対して満

足しているかどうかという聞き方をしてもよかったと思います。ご

意見を参考にさせていただきます。 

部委員 青山町駅での電車とバスの乗り継ぎで、もう少し待ってもらえれ

ば乗れたということがあった。 

事務局 運行事業者と日頃のやり取りもありますので、お伝えさせていた

だきます。 

 

【承認】 

 

４．その他 

 ・バス路線別令和元年度実績およびコロナ禍での安全な公共交通利用につい

て、事務局から資料に基づき説明。 

 

 

【終了】 

 

 


